ELMUNDO

CASTELLS AÚN NO HA COMPARECIDO EN PÚBLICO

El ministro Manuel Castells se reunió el pasado miércoles con las CCAA y el jueves se entrevistó con los rectores para abordar el cierre del curso universitario, pero, a diferencia de Isabel Celaá, no compareció después ante los medios para informar de las medidas debatidas. ¿Por

qué? En su equipo reconocen que no había «información relevante que comunicar». Castells huye de las entrevistas y hasta ahora ha esquivado todas las intervenciones televisivas de los ministros en Moncloa. Esta semana previsiblemente dará su primera rueda de prensa desde que, en enero, fue nombrado ministro.

El sábado mantuvo un encuentro con los estudiantes de Ceune y Creup, que se

quejaron de que «aún hay universidades que se aferran a la realización de un sistema presencial, sin garantías de que éste pueda realizarse», y pidieron que en los exámenes 'online' «se respete la protección de datos del estudiantado, especialmente en lo relativo a la grabación de su imagen, debiendo informarse sobre el tratamiento que se va a dar a los datos».

Otro problema que tienen los alumnos es cómo se examinan los de carreras en las que su evaluación es fundamental o totalmente práctica o requieren el uso de laboratorios; por ejemplo, Química o Ciencias del Deporte. Virginia Luzón, vicerrectora de la Universidad Autónoma de Barcelona, explica que los alumnos de Veterinaria se están grabando a sí mismos en vídeo haciendo las pruebas de cirugía desde su casa. «Los profesores están siendo bastante creativos. En vez de suturar en un tejido animal, lo hacen en tela».